

Artikel vom 08.01.2018

Frauen-Union Ortsverband Garmisch-Partenkirchen

## Unterstützung für die Tafel



Bild v. l. Heidrun Eisele, Maria Solzer (Ausgabeleiterin der Tafel), Pfarrer Manfred Reitlinger, Helga Kleinhappl, Erika Niedermeier, Brigitte Carpenter, Carolin von Croy, Claudia Krüger-Werner, Jochem Rollar (Tafel Koordinator)

Die Mitglieder der Frauen-Union Garmisch-Partenkirchen-Burgrain unterstützen einheimische bedürftige Tafelkundinnen und -Kunden mit schmalster Rente, die aus gesundheitlichen Gründen nicht mehr selbst zur Hindenburgstraße kommen können, mit ihrem Erlös aus dem Martinimarkt. „Deren Not verschwindet ja nicht, nur weil sie außerhalb ihrer eigenen vier Wände nicht mehr sichtbar wird“, sagt Vorsitzende Claudia Krüger-Werner. Sie erhielten Artikel im Wert von rund 700 Euro - mit freundlicher Unterstützung von Edeka Bartl - die nicht bei der Tafel erhältlich sind. Diese von den FU-Damen individuell gepackten Warenkörbe wurden von Tafelmitarbeitern persönlich gebracht.